



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 20.07.2022**

2 Anwesend: Alle außer Carla, Isabel, Freddy

3 Protokollant*in: Patrizia

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:50 Uhr

6 Ende: 20:50 Uhr

7

8 **TOP I – Verteil- und Werbeaktion**

9 Die Verteilaktion lief super. Die Resonanz war durchweg positiv. Eine ähnliche Aktion soll bei
10 Gelegenheit erneut veranstaltet werden; Jedoch soll dies nicht als fester Termin in das Semester
11 implementiert werden.

12 Es wurden noch einige Tickets für die Sommerparty verkauft.

13

14 **TOP II – Sommerparty**

15 Am Abend der Party soll es bis 0:30 Uhr eine Abendkasse geben, was klar nach außen kommuniziert
16 werden muss. Dort soll in Bar und mit Karte gezahlt werden können. Im AMP werden wir Zugang
17 zu einem Raum haben, in dem wir Wertsachen einschließen können. Die Kassenschichten teilen
18 Lukas und Johannes morgen ein.

19 Die WiWis haben sich bereit erklärt, Tickets für unsere Party in ihrem Büro zu verkaufen. Im
20 Gegenzug sollen wir auch Tickets für deren Party verkaufen. Allerdings geht die Fachschaft WiWi
21 aufgrund deren noch länger andauernder Klausurenphase nicht von hohen Verkaufszahlen aus. Die
22 Fachschaft Psychologie spricht eine etwaige Kooperation noch intern ab. Lukas wendet sich noch an
23 die Fachschaft Sport. Alle Fachschaften, die kooperieren würden, sollen primär den Link für den
24 Online-Verkauf über Social Media teilen. Dieser ist nun auch auf der Startseite unserer Webseite
25 implementiert.

26 Idee als Anreiz, damit die Leute am Abend der Party früh erscheinen: Die ersten hundert Gäste
27 bekommen einen Shot gratis am Eingang. Dafür würden wir Shots vom AMP abkaufen und am
28 Eingang verteilen. Eine andere Möglichkeit wäre, in der ersten Stunde Bier zum halben Preis zu
29 verkaufen. Beide Möglichkeiten sollen mit dem AMP abgesprochen werden. Zwischen den beiden
30 Möglichkeiten entschieden werden soll je nachdem, welche Aktion insgesamt besser. Dem müsste
31 Freddy außerdem zustimmen.

32 Lukas und Johannes fahren die Tage im AMP vorbei, um mit dem Inhaber über den Abend zu
33 sprechen.

34

35 **TOP III - Emailadressen**

36 In unserem E-Mailprogramm existieren einige scheinbar sehr veraltete Mailadressen. Patrizia schickt
37 davon in den nächsten Tagen einen Screenshot, damit alle die durchschauen können. Soll eine der in
38 Frage stehenden Adressen beibehalten werden, bitte eine kurze Nachricht an Patrizia.

39

40 **TOP IV – Sitzungen in den Semesterferien**

41 Während der Semesterferien treffen wir uns lediglich punktuell. Feste Termine: nächste Woche
42 Treffen mit MLP; nach der Fachschaftsfahrt; vor der O-Woche. Ansonsten bei Bedarf. Die Sitzungen
43 sollen vorerst hybrid stattfinden.

44

45 **TOP V – MLP**

46 Pacco, Lukas, Sinan und Patrizia hatten gestern ein Kennenlertreffen mit MLP hinsichtlich
47 möglicher zukünftiger Kooperationen. Die Meinungen in der Fachschaft sind dahingehend geteilt.
48 Argumente für und gegen eine Kooperation wurden vielschichtig ausgetauscht.

49

50 Nächste Woche soll ein weiteres Treffen mit MLP stattfinden. In diesem soll sich MLP insbesondere
51 den übrigen Fachschaftsrät:innen vorstellen und offene Fragen beantworten. Jakob wird ein Google-
52 Drive Dokument erstellen, um Fragen zu sammeln. Als Termin ist Montagabend angedacht.
53 Rückmeldung dazu bitte bis morgen an Jakob, damit dieser möglichst schnell einen Raum bei der Uni
54 anfragen kann. Alternativ würden wir bei MLP anfragen, ob wir das Treffen erneut in deren
55 Räumlichkeiten veranstalten könnten.

56

57 **TOP VI – Berichte der Ressortleiter:innen**

58 Die Pullis sind angekommen und liegen im Büro.

59

60 Tilman hat Sinan gefragt, ob das UNIREP-Team einen Werbeblock in der O-Woche einbauen könnte.
61 Das soll bei konkreterer Planung der O-Woche abgestimmt werden.

62

63 Gespräch Jakob mit Frau Pohlmann: Bezüglich des integrierten Bachelors hat Frau Pohlmann
64 Kontakt mit den Dekanen der Jurafakultäten in NRW aufgenommen, hier steht eine gemeinsame
65 Entscheidung noch aus; Auch im Gremium der Hochschullehrer:innen gibt es keinen konkreten
66 Beschluss. Das ist insgesamt ernüchternd. Daher hat Carla Kontakt zur Landesfachschaft
67 aufgenommen, um in diesem Zusammenhang ein gemeinsames Positionspapier zu erarbeiten.

68 Das Dekanat hat sich leider gegen einen hitzebedingten Nachteilsausgleich entschieden.

69

70 Das FSV/FSR-Grillen wird am Freitag stattfinden, wenn auch mit deutlich höherer FSR-Beteiligung,
71 als zum Zeitpunkt des Beschlusses angedacht.

72

73 Die Publikationen Ersti.Info und Schwerpunkt.Info müssen einen Monat vor Veröffentlichung in den
74 Druck gegeben werden, weshalb deren Überarbeitung in nächster Zeit angegangen werden muss.
75 Cansu wird dies koordinieren. Es soll eine neue Rubrik zu psychischem Druck eingefügt werden,
76 hierüber verschafft sich Patrizia einen Überblick.

77

78 **TOP VII – Sonstiges**

79 /